

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai Pengaruh Orientasi Kewirausahaan dan Orientasi Pasar Terhadap Kinerja Usaha (Studi Kasus Pada Himpunan Pengusaha Mebel Pasundan Cimahi) maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

- A. Berdasarkan tanggapan responden, Orientasi Kewirausahaan ada pada kategori baik, yang diolah menggunakan tiga indikator dan dioperasionalisasikan menjadi enam butir pernyataan. Dari setiap indikator diperoleh skor terendah ada pada indikator Keberanian Mengambil Resiko, hal ini disebabkan karena sulit mengambil keputusan Ketika perusahaan dalam penurunan penjualan. Sedangkan indikator tertinggi berada pada indikator Keinovasian. Berdasarkan hasil analisis deskriptif Orientasi Kewirausahaan dan Orientasi Pasar Terhadap Kinerja Usaha (Studi Kasus Pada Himpunan Pengusaha Mebel Pasundan Cimahi)
- B. Berdasarkan tanggapan responden, Orientasi Pasar ada pada kategori baik, yang diolah menggunakan tiga indikator dan dioperasionalisasikan menjadi enam butir pernyataan. Dari setiap indikator diperoleh skor terendah ada pada indikator Koordinasi Antar Fungsi, hal ini disebabkan karena sulit mengkoordinasi sumber daya perusahaan. Sedangkan indikator tertinggi berada pada indikator Orientasi Pesaing. Berdasarkan hasil analisis

deskriptif Orientasi Kewirausahaan dan Orientasi Pasar Terhadap Kinerja Usaha (Studi Kasus Pada Himpunan Pengusaha Mebel Pasundan Cimahi)

- C. Berdasarkan tanggapan responden, Kinerja Usaha ada pada kategori baik, yang diolah menggunakan tiga indikator dan dioperasionisasikan menjadi enam butir pernyataan. Dari setiap indikator diperoleh skor terendah pada indikator Pertumbuhan Memuaskan, hal ini disebabkan karena sulit melihat pertumbuhan usaha usaha dari beberapa wirausaha. Sedangkan indikator tertinggi berada pada indicator Peningkatan Profit. Berdasarkan hasil analisis deskriptif Orientasi Kewirausahaan dan Orientasi Pasar Terhadap Kinerja Usaha (Studi Kasus Pada Himpunan Pengusaha Mebel Pasundan Cimahi)
1. Orientasi Kewirausahaan berpengaruh secara signifikan terhadap Kinerja Usaha pada Himpunan Pengusaha Mebel Pasundan Cimahi.
  2. Orientasi Pasar berpengaruh secara signifikan terhadap Kinerja Usaha pada Himpunan Pengusaha Mebel Pasundan Cimahi.
  3. Orientasi Kewirausahaan dan Orientasi Pasar berpengaruh secara signifikan terhadap Kinerja Usaha pada Himpunan Pengusaha Mebel Pasundan Cimahi.

## **5.2 Saran**

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian mengenai Pengaruh Orientasi Kewirausahaan dan Orientasi Pasar Terhadap Kinerja Usaha (Studi Kasus Pada Himpunan Pengusaha Mebel Pasundan Cimahi) penelitian mengemukakan

beberapa saran yang dapat menjadi bahan pertimbangan bagi pihak pengusaha dalam hal meningkatkan kemajuan dalam perusahaan :

1. Orientasi Kewirausahaan pada Himpunan Pengusaha Mebel Pasundan Cimahi termasuk dalam klasifikasi baik dengan total skor terendah yakni Keberanian Mengambil Resiko. Yang mana hal ini, disarankan sebaiknya para pelaku usaha lebih mengetahui pentingnya berani mengambil risiko dalam menjalankan usahanya, seperti dalam pembuatan produk baru menggunakan perhitungan yang tepat dengan melakukan riset pasar dan melakukan uji coba dengan menjual beberapa produk untuk melihat seberapa antusias konsumen dan melakukan pemasaran berupa iklan di media sosial untuk memberi info kepada konsumen mengenai produk yang baru diluncurkan untuk meminimalisir kerugian
2. Orientasi Pasar pada Himpunan Pengusaha Mebel Pasundan Cimahi termasuk dalam klasifikasi baik dengan total skor terendah yakni Koordinasi Antar Fungsi. Yang mana hal ini, disarankan para pelaku usaha perlu meningkatkan efektivitas, efisiensi dan produktifitas kerja untuk mewujudkan tujuan secara optimal. Tanpa koordinasi yang baik dalam lembaga akan sulit untuk dapat tercapainya keteraturan kegiatan dengan tertib dalam upaya untuk meraih tujuan yang hendak dicapai oleh lembaga tersebut. Peningkatan koordinasi diperlukan supaya dalam pencapaian tujuan organisasi akan berjalan dengan lebih lancar dan lebih efektif dan lebih efisien dibandingkan sebelumnya.
3. Kinerja Usaha pada Himpunan Pengusaha Mebel Pasundan Cimahi termasuk dalam klasifikasi baik dengan total skor terendah yakni Pertumbuhan

Memuaskan. Yang mana hal ini, disarankan pelaku usaha perlu meningkatkan manajemen dengan memperbaiki seluruh aspek usaha untuk meningkatkan keuntungan dengan melakukan penjualan dengan menggunakan semua *media e-commerce* dan melakukan promosi berupa cashback, diskon, atau *giveaway* dalam event-event tertentu, serta melakukan *campaign* yang akan meningkatkan kesadaran brand bagi konsumen, agar brand tersebut diketahui oleh banyak kalangan serta agar mendapatkan pelanggan lebih banyak dan produk dapat dijangkau semua orang, sehingga keuntungan penjualan akan sesuai target.

4. Bagi penulis, dengan penelitian ini penulis berharap agar menambah wawasan teoritis penulis mengenai Orientasi Kewirausahaan Dan Orientasi Pasar Terhadap Kinerja Usaha Pada Anggota Himpunan Pengusaha Mebel Pasundan Cimahi, yang penulis teliti, penulis juga berharap agar dengan penelitian ini dapat meningkatkan kemampuan dan analisis penulis.